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PEDIDO DB INFORMAÇÕES 78/2022

Senhor Presidente,

Os Yereadores signatários deste, solicitam após auvido o Plenário, na
forma regimental, seja encamiúado ao Chefe do Poder Executivo Municipal, o que segue:

*Que o Agente Ádministrativo Auxiliar - Responsável Central de
Co*trole InÍermo - envie a ests Casa, o RELATORIO DE APONTÁMENTOS apresentados ao
Senhor Prefetto, referente ao período de maio de 2021 até a presente data

JUSTIFTCATIVA:

Considerando que o Controle Interno e um órgão fiscalizadorlcontrolador
do erário público, tendo ainda, como atribuições, resguardar o patrimônio público; assegurar à
administração economicidade na obtenção, ou não, de recursos financeiros; a eficiência na
irnplantação cios recurscs obtidos; a etlcácia na obtenção dos resultados; a efbtividade da ação
governamental junto à sociedade, dentre outras;

Considerando que este órgão é tido como o "b{aço direita"' do Tribunal de
Contas do Estado - TCE;

Considerafldc que o Contrcle Interno tem ccmo principal objetivo apontai
irregularidades administrativas e enviá-las ao prefeito, para que este tome as medidas pertinentes
para sanáJas o mais breve possível, evitando que seja enquadrado em imprabidade administrativa.

Diarúe ao exposto, apresentamos à apreciação dos nobres Colegas este
pedido de informações, para terínos coúecimento das recomendações desse setor no que tange à
sua iunçâo, bem como acompanharmos as providências tomacias pelo Chefe do Poder Exscutivo.

Sala "Severino Silveira" da Câmara de Vereadores, 04 de maio de2022.
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PELIDO DE INESBMAÇQES 1912022

Senhor Presidente,

Os Vereadores signatários deste, solicitam após dada ciência ao Plenário,
na forma regimental, seja encaminhado ao Chefe do Poder Executivo Municipal, o seguinte:

*Qae seja tnlormado e est& C*sa Legislativa se a CEEE GRUPO
E!(\ATORL4L, jtf analisou o PROJETO EFICIÊNCIÁ ENERGETICA, coxforme
Chamamento PúbliÇA n' 0A I /2 020.

*Se a respostafor positíva, informar quais os trâmites seguinÍes para, {íe
faío, colacar-se em priiíiea o pragr*ma-

*Se u respostufor negativa, quais as providências que a Poder Erecativo
Munieipal, através da Secretçris de Planejamento, estd Íomands t respetto, visando â
agilirução do prueesso.

JUSTTFICATTVA:
Em resposta ao Pedido de Informações no 23912021, o Executivo

Municipai, através da Senhora Secretária de Planejamento, informou em i8 «ie outubro de 2ü21,
que o projeto se encontrava em análise na CEEE, conforme Chamamento Público n* 001/2020.

Gostaríamos de acompanhar esta questão, visto que, com o repasse do
controle da CEEE, pelo Estado, ao Grupo Equatorial, desconhecemos se houve algum empecilho
aos trâmites finais. Cabe salientar mais uma vez que. um projeto deste porte, tão importante e

necessário, assim que implantado, beneficiarà toda a populaçâo lawense, não podendo c
Executivo Municipal desviar a atenção um só momento.

Sala "Severino Silveira", da Câmara de Vereadores, 04 de maio de 2022
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